1997-11-07 CORREO

La arqueóloga Ana Merie Hocquenghem, ha regresado, encontrando la sorpresa que gente del gobierno está midiendo el canal del inca, que ella descubrió en el Alto Piura, con el cual floreció la cultura Vicús y fue el factor de la Segunda Fundación Española de Piura en Morropón. El provecto



Ana Marie Hocquenghem

Bruselo

de reactivar ese acueducto, ha sido expuesto en accider, con singular interés de la Comunidad Europea, y bajo el auspicio del Instituto Francés de Estudios Andinos. Sin embargo a la altura de Palo Verde, la constructora contratada por el gobierno regional, partió el canal prehispánico para levantar el puente Salitral. El ingeniero Alberto Fujimori, ya está informado que recuperar esa obra solucionará el problema de la falta de agua de los campesinos morropanos a menor costo que el millonario provecto hidroenergético.